



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**6 de junio de 2012  
Resumen General**



## RESUMEN GENERAL

Subvenciones a cero y tijera a la Justicia gratuita LA RAZÓN

El CGPJ aboga por multar a letrados que recurran sin motivos LA RAZÓN

El Colegio de Abogados de Pamplona se involucra en misiones humanitarias

## EL DERECHO

Los juristas dan el “sí a la nube” sólo si cumple las garantías de protección de datos

## LAWYERPRESS

XXII Encuentro de la Abogacía sobre Derecho de Extranjería y Asilo NOTAS DE PRENSA CV

Málaga desmonta la coartada de Dívar EL PAÍS



# Subvenciones a cero y tijera a la Justicia gratuita

El Plan de Ajuste de la Comunidad contempla eliminar todas las ayudas a sindicatos, empresarios y partidos

La hoja de ruta para bajar el déficit también incluye una reducción del 20% en los costes de la asistencia jurídica



Los Príncipes de Asturias conversan con Esperanza Aguirre e Ignacio González, ayer, tras la entrega de premios de la Asociación de la Prensa de Madrid



## Marta Palacio

MADRID- Lo advirtió Esperanza Aguirre cuando anunció que la Comunidad debía llevar a cabo un recorte de urgencia en los presupuestos de 2012: «Se analizarán todas las partidas y vamos a poner en duda todos aquellos gastos que viene haciendo la Comunidad». Y así lo está poniendo en práctica. Después de dos intentos fallidos de aprobar en Consejo de Gobierno el Plan de Ajuste, el Gobierno regional ya tiene prácticamente señaladas en rojo las partidas que sufrirán un recorte para que Madrid cumpla con el objetivo de déficit marcado para este año de un 1,5 por ciento.



La región cerró el año 2011 con una cifra final de déficit de 2,2%, con lo que, para cuadrar las cuentas, el Ejecutivo deberá ahorrar al menos 653 millones de euros del presupuesto regional de este año, que se fijó en 17.048 millones. Una modificación que se realizará mediante un acuerdo de no disponibilidad de gasto y que Aguirre ha querido que se lleve a cabo mediante una ley (y no un decreto) para que se someta a debate en la Asamblea.

Desde que a mediados del mes pasado la presidenta regional anunció que iba a ser necesaria una modificación de las cuentas para ajustar la caída de ingresos con los gastos, Aguirre ha adelantado algunas de las partidas en las que «meterá la tijera». Tal y como anunció el pasado miércoles en LA RAZÓN, volverá a bajarse el sueldo (en los últimos cuatro años se lo ha bajado un 17 por ciento); además, según ha podido saber este periódico, también reducirá la nómina de sus consejeros (ya es un 12 por ciento menor a la de 2008) y de los altos cargos. E, incluso, no descarta bajar los sueldos de los funcionarios y empleados públicos, que ya menguaron por mandato de Zapatero y que Aguirre congeló.

Otra de las partidas que la Comunidad estudia recortar es la Asistencia Jurídica Gratuita. El Gobierno regional baraja una reducción del 20% de este capítulo que desde que fue transferido en 2003 ha incrementado su presupuesto una media de un 450%. según datos de la Consejería. El presupuesto de 2011 fue de 32 millones y el inicial para este año era de 34,02 millones, pero tras el recorte, que se baraja de un 20%, se quedaría en 27,2 millones. La Consejería ha aprobado recientemente un plan con 80 medidas para reducir la litigiosidad, bajo el cual se ha puesto en marcha un mecanismo para controlar el horario de los funcionarios y limitar el uso de los abogados de oficio gratuitos únicamente para aquellos que lo necesitan y que fija la Ley.

Otro de los capítulos del presupe-

## RECORTES

**20%**   
**Justicia**  
gratuita. La Comunidad baraja reducir en un 20% su presupuesto, que asciende a 34 millones.

**+17%**  
su sueldo  
bajará por encima del 17% que ya se ha reducido desde 2008. También reducirá las nóminas de los consejeros, altos cargos y no descarta a los funcionarios.

**0**   
**euros**  
La Comunidad quiere eliminar las subvenciones a los sindicatos, las organizaciones empresariales y los partidos políticos.

**tasas**   
en las vías  
La Comunidad estudia diferentes fórmulas para cobrar a los usuarios de las carreteras madrileñas para su conservación.

to que, según ha sabido este periódico, está en este momento en la «diana» de los recortes son las subvenciones a los sindicatos, las organizaciones empresariales y los partidos políticos. En el último tiempo, Aguirre ha insistido en esta idea y parece que está dispuesta a llevarla a cabo en el Plan de Ajuste, cuyo proyecto de ley podría quedar aprobado este jueves en el Consejo de Gobierno para ponerse en práctica antes de verano. La presidenta regional está decidida a que los partidos, sindicatos y patronales se financien con las cuotas de sus afiliados, como sucede en otros países europeos como Alemania. «Y si tenemos que subir las cuotas, usted y yo las tendremos que subir», contestó al líder de UGT, Cándido Méndez, cuando hace poco aseguró que su sindicato no se podría mantener con el dinero de sus afiliados.

**Carreteras regionales, de pago**  
Por último, Aguirre estudia cobrar por el uso de las carreteras. La presidenta declaró al diario «Abc» que no descartaba poner peajes en las vías, pero según fuentes del Gobierno regional aún no se ha cerrado la fórmula con la que los usuarios pagarían. La jefa autonómica quiere que únicamente paguen aquellos que las utilicen, por lo que, además del peaje, se plantea tarjetas o dispositivos de pago anual e incluso subir un céntimo los hidrocarburos y destinarlo al mantenimiento de las vías, aunque esta última opción no acaba de convencer en la Puerta del Sol.

Aunque para cuadrar las cuentas sin superar el límite de déficit establecido en un 1,5%, a la Comunidad le basta con recortar 653 millones este año. Aguirre no descarta ir más allá y reducir aún más el gasto para comenzar a realizar los ajustes necesarios para 2013, año en que el déficit permitido será de un 1,1% e incluso con el objetivo puesto para 2014, cuando se permitirá un máximo de endeudamiento de un 1%.



## El CGPJ aboga por multar a letrados que recurran sin motivos

**F. Velasco**

MADRID- El Consejo General del Poder Judicial está decidido a poner encima de la mesa del Ministerio de Justicia una serie de propuestas concretas que puedan servir para aligerar la insoportable carga de trabajo que tienen en estos momentos los juzgados y tribunales de nuestro país. Pese a que, en líneas generales, se resuelven más asuntos de los que ingresan, los procedimientos que esperan una resolución no logran disminuir. En el último Pleno del CGPJ ya se adelantaron las líneas generales de ese plan para «la reducción de la litigiosidad», un estudio de más de 50 folios que ya obra en poder de todos los vocales y que ha sido elaborado por los consejeros Antonio Monserrat, Margarita Uría, Ramón Camp y Miguel Collado. El objetivo es que se puedan realizar aportaciones para

llevar un texto definitivo al próximo Pleno, a finales de mes. Las propuestas recogidas en ese informe, a las que ha tenido acceso LA RAZÓN, se

centran en cinco aspectos esenciales: mediación, arbitraje, conciliación, desjudicialización de determinadas faltas o dar más atribuciones a los jueces de paz en esta materia, y, como principal novedad, la de multar a los abogados—y no a los clientes— por reclamaciones que desde un principio se observe que no tienen fundamentos y puedan catalogarse de «frívolas». En relación con este último punto se busca penalizar a quien litiga sin fundamento alguno y conociendo que sus pretensiones no van a ser admitidas, o quien opta por insistir en la vía judicial cuando ha podido lograr un acuerdo previo que evite los juzgados. En ese sentido, se aboga por adecuar la ley a las Reglas Federales del Procedimiento Civil de Estados Unidos, en el que se prevé que, si la parte demandante no acepta la oferta

de la demandada y finalmente la sentencia no le resulta más favorable que la propuesta de acuerdo, deberá abonar las costas causadas con posterioridad a la oferta, pese a haber ganado el pleito. Como segundo aspecto, se considera positiva la introducción de multas a los abogados que presenten alegaciones o recursos en asuntos que están «groseramente infundados» o que, en realidad, lo que persiguen son fines «espurios», como dilatar injustificadamente el cumplimiento de una resolución.

Otro aspecto relevante es el que alude a medidas a aplicar en determinados procesos antes de acudir a los tribunales, lo cual beneficiaría tanto a los litigantes, que no tendrían que esperar tanto tiempo para obtener una respuesta a sus pretensiones,

### REDUCIR LA LITIGIOSIDAD

Un informe defiende sancionar a quienes presenten recursos «groseramente infundados»

como a los juzgados, que no verían incrementada su bolsa de asuntos. Con carácter general, se aboga por estudiar la obligatoriedad de acudir a medios alternativos de resolución de conflictos en determinadas áreas (mediación, arbitraje y conciliación). Así, respecto a la mediación, no existen dudas de que influiría en la reducción de asuntos y que la resolución de la controversia sería, además, más rápida y sencilla. En cuanto al arbitraje, se considera un medio muy adecuado para resolver litigios civiles o mercantiles de gran envergadura y con complejidad técnica elevada. Respecto a la conciliación, se aboga por implantarla de manera obligatoria en las áreas Civil y Mercantil, como paso previo a la interposición de cualquier litigio.

NAVARRA

# El Colegio de Abogados de Pamplona se involucra en misiones humanitarias

Alfredo Irujo, decano del MICAP, ha presentado a D. José M<sup>a</sup> Prat, ex Decano del Colegio de Girona, y a Mikel Córdoba, ambos miembros del Patronato de la Fundación del CGAE que, en compañía de Macarena Eseverri, miembro de la junta de gobierno del MICAP y coordinadora de derechos humanos dentro de la comisión de turno de oficio y DDHH del colegio, han hecho balance de la actividad de la fundación en Latinoamérica y, en concreto, de la reciente misión humanitaria realizada en México.

El Derecho / Pamplona | 05.06.12

Comentar | 0

En los últimos años, el MICAP ha participado activamente en misiones humanitarias en materia de derechos humanos. El interés institucional del colegio se materializa no sólo a través de la articulación de los diferentes servicios de asistencia jurídica gratuita, sino también a través de aportaciones económicas, así como la participación activa de algunos de sus miembros.

Desde 2010, el 0,7% de su partida presupuestaria está destinado a la financiación de proyectos solidarios. Ese año se realizó una aportación de 2.200 euros, y la misma cantidad se donó en 2011. Fruto de estas aportaciones son nuestras intervenciones en Brasil, Guatemala y México.

Blanca Ramos, abogada y miembro de la junta de gobierno y presidenta de la comisión de turno de oficio y derechos humanos del MICAP, estuvo en 2010 en Guatemala en misión humanitaria con la Fundación CGAE, donde se trataba de acompañar, asesorar y defender al defensor de derechos humanos.

Este año, Macarena Eseverri se ha desplazado a México con una misión humanitaria de la Fundación CGAE, de donde han vuelto con resultados positivos al conseguir, por un lado, un acto de reconocimiento a Inés Fernández, y, por otro lado, la libertad de Maximino García, defensor de los derechos humanos que en el momento de la visita de la comisión se encontraba encarcelado.

Asesuro Navarra, Abogado

Comentar | 0

## 0 Comentarios

Escribe tu comentario

### Añadir comentario

Bases legales

\* Nombre

\* Correo electrónico

(\* ) Datos obligatorios

Comentario

Enviar

## FORMACIÓN

Últimas novedades fiscales: Real Decreto-Ley 12/2012, de 30 de marzo

Leer más



## NOVEDAD LEGISLATIVA

El nuevo proceso laboral. Comentarios a la Ley Reguladora de la Jurisdicción Social

Ver otros libros



## PRODUCTOS DESTACADOS

**EL DERECHO SUITE JURÍDICA** Creada para satisfacer todas las necesidades de información jurídica del profesional

Lo más reciente de El Derecho

JUSTICIA El Congreso veta las peticiones de comparecencias de Dívar alegando que no ...

JUSTICIA Un hombre, condenado a seis meses de prisión por escaparse de los calabozos ...

JUSTICIA El TS rebaja la condena a un vigilante que mató a un atacante que asaltó ...

Lo más visto de El Derecho

Lo más comentado de El Derecho

## CONTENIDOS RELACIONADOS

ARBITRAJE La Consejería de Justicia de Cataluña y el



¿Aún no disfrutas de sus ventajas?

**Banesto**  
CLUB JUSTICIA

**IP**

**lawyerpress**<sup>®</sup>

www.lawyerpress.com

Consultora de  
Marketing y  
Comunicación  
para Despachos  
de Abogados

06 / 06 / 2012

MARKETING	COMUNICACIÓN	INTERNET	FORMACIÓN	DIRECTORIO	
<b>PORTADA</b> Arbitraje	Noticias de Bufetes TIC Abogados Jóvenes	Operaciones Entrevistas	Vida Colegial Colaboraciones/Opinión	Comunidad Legal Reportajes	Sistema Judicial Agenda Internacional Gente

emite en pruebas y en abierto

NOTICIAS de la COMUNIDAD LEGAL

## Los juristas dan el "sí a la nube" sólo si cumple las garantías de protección de datos

MADRID, 06 de JUNIO de 2012 - LAWYERPRESS

- "En el cloud computing debe mantenerse la deontología profesional, garantizando a nuestros clientes el secreto profesional, que es su derecho" según Pere Huguet, Vicepresidente del Consejo General de la Abogacía Española.

La irrupción del cloud computing, popularizada como "la nube", en los despachos de abogados ha levantado mucha controversia en el sector de la abogacía dada la sensibilidad de los datos con los que trabajan los profesionales del derecho. En este sentido, las intervenciones de juristas y especialistas en derecho tecnológico que han participado en la mesa redonda sobre cloud computing convocada por la Facultad de Derecho de ESADE (URL), en su sede de Madrid, han coincidido en que "aunque la computación está en la nube, la responsabilidad está en la tierra" en palabras de Jesús Rubí Adjunto al Director de la Agencia Española de Protección de Datos.



El cloud computing es un nuevo sistema de computación, que permite alojar todo un software o el corpus documental en la red sin necesidad de instalarlo en un ordenador concreto. En este sentido, el sector de la abogacía, aunque se postula a favor de que los despachos de abogados hagan uso de las nuevas tecnologías, reclaman el

exhaustivo cumplimiento de las garantías y privacidad que se les exige.

Como novedad, Pere Huguet, Vicepresidente del Consejo General de la Abogacía Española, ha explicado que la "Abogacía Institucional" está trabajando en relación al cloud computing en la elaboración de un código deontológico de buenas prácticas. Para Huguet "es importantísimo garantizar a nuestros clientes el secreto profesional, ya que realmente es un derecho de nuestros clientes", afirmó.

En este sentido, Jesús Rubí ha explicado que los datos que utilizan los bufetes de abogados generalmente tienen una tipología específica y en algunos casos tienen un nivel muy elevado de seguridad (nivel 3), por lo que los bufetes deben tener mucho cuidado a la hora de contratar empresas que almacén sus datos. Han de asegurarse que estos proveedores cumplen con los niveles de protección de datos exigibles en España.

### Aumentar la seguridad

Fragmentar la información, encriptarla, hacer ficheros ininteligibles (informáticamente hablando) así como sincronizarla continuamente para que podamos tener la misma información en la nube y en los ordenadores locales, de forma que si ocurre algún incidente seamos capaces de verlo rápidamente, son algunas formas que existen para garantizar la privacidad de los datos.

Según Xavier Ribas, socio abogado en PwC Tax and Legal, también "es bueno tener algunas medidas de prudencia como evitar decir quién es tu proveedor, así como exigir a éste que tampoco diga quiénes son sus clientes y así no saber dónde se almacenan



Conclusiones: Presentación, debate y aprobación



LPTV estrena el canal para el 150 aniversario del notariado

comparte esta información:

1



Más noticias de LAWYERPRESS

#### 04/06/2012 - El Abogado en 140 caracteres

Que la abogacía precisa generalmente de un gran recurso verbal nos es ampliamente conocido. Que la abogacía es lenta en asumir nuevas tendencias o realidades también sabemos. Así que casi nos podemos ahorrar el artículo que quiere analizar la utilidad de la mensajera TWITTER para abogados y de paso demostrar que es una herramienta muy útil. (Aunque nos pasaremos de los 140 caracteres.)

#### 04/06/2012 - Elena Otero-Novas Miranda, Secretario General y del Consejo de Administración de Sacyr Vallehermoso

El Consejo de Administración de Sacyr Vallehermoso ha nombrado a Elena Otero-Novas Miranda Secretario General no Consejero del Consejo de Administración y de sus comisiones.

nuestros datos".

### El proveedor del servicio de cloud computing a examen

Desde la Agencia de Protección de Datos, Jesús Rubí ha especificado que el responsable de la custodia de los datos es el bufete de abogados y no la empresas que se encargan del tratamiento del fichero de datos: "En algunas ocasiones se quiere trasladar la responsabilidad a la empresas que gestiona el fichero y es el bufete el que en primera instancia ha contratado a un proveedor que no cumplía con las garantías que se le piden", ha indicado Jesús Rubí.

Y es que, a pesar de las ventajas obvias que conlleva la utilización del cloud computing la elección del correcto proveedor es una de las cuestiones más comprometidas también para Elisa de la Nuez, abogada del Estado en excedencia y socia de De la Nuez Sánchez Casado. Elisa de la Nuez ha advertido "sobre los problemas que nos podemos encontrar al contratar proveedores que se encuentran fuera de España o de la Unión Europea y que no tienen en mismo nivel de seguridad de Protección de Datos".

Desde la óptica de la gestión empresarial de los despachos, Javier Martínez Bavière, socio de Pedro Alemán, ha señalado que el cloud computing es la herramienta que sin duda han de adoptar los despachos de abogados para poder ser más competitivos, eficientes y ahorrar en costes.

[Enviar esta página a un amigo.](#)

Elena Otero-Novas también ha sido nombrada Directora General de la Asesoría Jurídica del grupo.

#### 04/06/2012 - Jueces para la Democracia ha celebrado su el XXVII Congreso nacional

Se ha celebrado en la ciudad de Valencia el XXVII Congreso nacional de Jueces para la Democracia (JpD), en el que se han adoptado diversos acuerdos y se ha elegido el nuevo Secretariado, máximo órgano de dirección de la asociación. Se adjuntan algunas de las resoluciones más importantes que se han decidido.

#### 04/06/2012 - El CGPJ y el Ministerio del Interior suscriben un convenio para la modernización del proceso penal

Con videollamada - El presidente del Consejo General del Poder Judicial y del Tribunal Supremo, Carlos Dívar, y el ministro del Interior, Jorge Fernández, han suscrito un convenio de colaboración que tiene como objetivo principal el contribuir a la modernización del sistema penal español.

#### 04/06/2012 - Ináki Gabilondo participará en el ICAB en la conferencia sobre el 'Género y Justicia al descubierto: el trabajo estratégico con los tribunales para la equidad de género'

Women 's Link Worldwide junto con la Comisión de Justicia Penal Internacional del Colegio de Abogados de Barcelona (ICAB) han organizado un acto que bajo el título 'Género y Justicia al descubierto: el trabajo estratégico con los tribunales para la equidad de género' tiene como objetivo explicar a través de tres casos reales el trabajo que realiza esta organización internacional en defensa de los derechos humanos, y más concretamente en mostrar cómo intentan salvar las distancias existentes entre los derechos de las mujeres recogidos por escrito y la realidad.

RSSbox powered by [rssinclude.com](#)

## IP Lawyerpress newsjuridicas

newsjuridicas Los juristas dan el "sí a la nube" sólo si cumple las garantías de protección de datos:

#cloud [bit.ly/MgZzHi](#)

about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

newsjuridicas La Consejería de Justicia de Cataluña y el #TAB coinciden en su compromiso de buscar un modelo para unificar ... [bit.ly/MgZmE0](#)

about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

newsjuridicas Jóvenes abogados de #Sevilla analizan la Propuesta para la Modernización del Derecho de Obligaciones y Contratos #AJA: [bit.ly/MgZ2F9](#)

about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

newsjuridicas Desayuno tributario de #Olleross Abogados sobre las Implicaciones prácticas de la nueva normativa y solución de dudas': [bit.ly/MCNP8x](#)

about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

newsjuridicas Precios de #Transferencia ante la reforma laboral de febrero de 2012 ¿Socias o Enemigas? de Roedl y Partner: [bit.ly/MgYFuh](#)

about 1 hour ago · reply · retweet · favorite

gomezacebopombo Nuestro resident partner en Londres, Miguel Lamo de Espinosa, apunta q hay que avanzar un poco más en la Ley Concursal [expansion.com/2012/06/05/jur...](#)

13 hours ago · reply · retweet · favorite



Join the conversation

### Enlaces a

Publicaciones	Boletines Oficiales
Colegios Oficiales	Facultades
Otros sitios de interés	Internacional
Top Bufetes Europeos	

### Secciones

Formación	El Tablón de Anuncios
Servicios Auxiliares	El Foro del Marketing



## XXII Encuentro de la Abogacía Sobre Derecho de Extranjería y Asilo

[Anuncios Google](#) [Película Cine](#) [Película](#) [Cine Estrenos](#) [Peliculas](#)

5 junio 2012 • [Relacionado](#) • [Información de la noticia](#)

- El Presidente del Consejo General de la Abogacía Española, Carlos Camicer, junto al Decano del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia, Mariano Durán, inaugurarán este próximo jueves, día 7 de junio, a las 9.45 h el XXII Encuentro de la Abogacía sobre Derecho de Extranjería y Asilo, en el Salón de Actos del Centro Cultural Bancaja.
- Unos 200 abogados de toda España participarán en este encuentro que se celebrará paralelamente en el Centro Cultural de Bancaja y en la sede del Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), que contará con intervenciones de los máximos expertos en esta materia. Cada año, el Encuentro se celebra en una ciudad española.
- En este XXII Encuentro se abordarán asuntos como la interposición del recurso de amparo en materia de extranjería, la dispersión jurisprudencial, el procedimiento sancionador, el derecho de la Unión Europea, asilo y refugio, el tratamiento de los turnos de oficio en extranjería, el arraigo o los Centros de Internamiento de Extranjeros. También se profundizará en las vías de acceso al Tribunal Constitucional y al Tribunal de Justicia de la Unión Europea. Asimismo, se destinará un espacio importante a la relación de los abogados de extranjería con los medios de comunicación y en los esfuerzos para mejorar la sensibilización sobre los problemas que afronta el colectivo inmigrante en la actual coyuntura económica y política.

DÍAS 7/8/9 de Junio 2012. Valencia

### LUGAR DE CELEBRACIÓN

- Salón de Actos del Centro Cultural de Bancaja (Plaza de Tetuán, 23) • Aulario del ICAV (Plaza de Tetuán, 16) Valencia

### Más Notas de Prensa

[Notas de prensa de la Comunidad Valenciana](#)

[Meneame](#)

[Blogger](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)

Me gusta

Regístrate  
para ver  
qué les  
gusta a  
tus

- [Home](#)
- [Contacta](#)
- [Publicidad](#)
- [RSS](#)